

Was gilt heute?

Der Schweizer Knigge meint: Guter Umgang ist Lebensqualität. Und bei allem Individualismus, der uns Schweizerinnen und Schweizern eigen ist, wollen wir hierzulande doch keine bärbeissigen Hinterwäldler sein, die von Tuten und Blasen keine Ahnung haben.

Wer also mehr über die Grundlagen guten Benehmens im Hier und Jetzt erfahren will, über souveränes Verhalten in speziellen Situationen, etwa im Trauerfall oder an einer festlichen Tafel, wer karrierefördernde Benimmregeln im Geschäftsumfeld beachten und das Handy nicht nur technisch richtig bedienen möchte, ist mit dem Schweizer Knigge gut bedient. Geistreich und mit Humor vermittelt er auch, was perfekte Gastgeber ausmacht – und perfekte Gäste.

Wie viel Knigge in Ihrem Alltag eine Rolle spielen soll, können Sie mit Hilfe des Schweizer Knigges selber entscheiden. Denn bewusst Regeln brechen kann nur, wer die Regeln kennt.

Mit dem Lauf der Zeit verändern sich gesellschaftliche Normen, und es gibt alte Zöpfe, die abgeschnitten gehören. Die Grundlagen guten Benehmens und souveränen Auftretens bleiben jedoch stets dieselben: Anstand, Aufmerksamkeit, Authentizität und Grosszügigkeit.